



Evolución del mercado avícola en España
Año 2007

Semana	Fecha	Pollo (€ / kg)		Huevos color (€ / doc.)			
		Amarillo	Blanco	XL	L	M	S
1	01-ene-07	0,98	1,09	1,01	0,80	0,74	0,51
2	08-ene-07	0,92	0,98	1,01	0,80	0,74	0,51
3	15-ene-07	0,60	0,75	1,01	0,80	0,74	0,51
4	22-ene-07	0,60	0,75	1,01	0,80	0,74	0,51
5	29-ene-07	0,60	0,75	1,01	0,80	0,74	0,51
6	05-feb-07	0,85	0,78	1,01	0,80	0,74	0,51
7	12-feb-07	1,05	0,88	1,01	0,80	0,74	0,51
8	19-feb-07	1,05	0,90	1,01	0,86	0,75	0,53
9	26-feb-07	0,97	0,90	1,01	0,82	0,77	0,55
10	05-mar-07	0,97	0,90	1,01	0,83	0,78	0,57
11	12-mar-07	1,02	0,90	0,98	0,80	0,75	0,55
12	19-mar-07	1,05	0,96	0,98	0,80	0,75	0,55
Media acumulada 2007		0,89	0,88	1,01	0,81	0,75	0,53
Media mismo periodo 2006		0,94	1,01	0,83	0,67	0,62	0,47
Variación 2007/2006		-5%	-13%	22%	21%	22%	13%

-Todos los precios son de la Lonja de Bellpuig excepto el del pollo blanco, que es de la Lonja de Zaragoza.
-El precio del pollo es por Kg de peso vivo, a pie de granja. Huevos: precio por docena.
-Categorías de huevos: XL (> 73 g), L (63-73 g), M (53-63 g) y S (< 53 g).

A punto de entrar ya en la primavera al redactar este comentario —la de calendario, aunque no la climatológica—, podemos decir que hemos finalizado el invierno en una situación de relativa estabilidad en cuanto a los precios de los productos avícolas y, desde luego, mucho mejor que un año atrás.

En lo referente al pollo, puede verse que el comportamiento de los dos tipos que analizamos ha sido diferente, mostrándose más firme el tipo amarillo que el blanco, tendencia que ha sido predominante desde comienzos del pasado febrero. Y aunque los precios medios de lo que llevamos de año son algo inferiores que los del mismo período del 2006, no se puede olvidar que, precisamente para las fechas en que ahora nos hallamos, el año pasado nos obsequió con una brutal caída en las ventas a causa de la alarma mediática originada por la presencia de la influenza aviar en Europa.

En el mercado del huevo puede verse que se ha invertido la tendencia al alza que llevábamos desde el pasado verano, al menos en cuanto a los dos tipos mayores, que han cedido ligeramente posiciones, mientras que los dos restantes, tras un ligero conato de subida, han vuelto a quedar igual. En este caso, a diferencia del pollo, las medias de precios de este primer trimestre del año, ya casi finalizado, son significativamente superiores que las del año pasado.

Sin embargo, la verdad es que, dicho todo esto, no sabemos hasta que punto pueden compensar los superiores precios de nuestros productos la subida de precios de los piensos, ya comentada el mes anterior. Lo malo de esto último es que la situación de los mercados de cereales a nivel mundial dista mucho de la tranquilidad y que todas las tendencias apuntan hacia unas alzas aun superiores, lo que puede echar al traste las expectativas depositadas en unos precios superiores de los pollos y los huevos.

Consulte estos precios actualizados semanalmente en: www.avicultura.com/mercados/

